

PETITION

POUR LE MAINTIEN DES CRÉNEAUX DU POLIVEAU TENNIS CLUB DANS LES GYMNASES POLIVEAU ET BUFFON

Nous avons appris que la Mairie de Paris souhaite supprimer dès septembre 2019 les créneaux des équipements sportifs de notre association, pourtant essentielle à la promotion de la pratique sportive dans notre arrondissement.

Notre maire du V^{ème} arrondissement, Florence Berthout, a demandé à plusieurs reprises en Conseil de Paris et notamment au mois de février 2019, que les créneaux dans les équipements sportifs soit attribué conjointement par les maires d'arrondissement et la ville de Paris.

Nous souhaitons donc que notre association continue de bénéficier des créneaux dans les gymnases Poliveau et Buffon.

La présidente du Poliveau Tennis Club
Marlène Burget

Signez ci-dessous cette pétition « pour le maintien des créneaux du Poliveau Tennis Club dans les gymnases Poliveau et Buffon »

Nom et prénom

Signature